報道関係各位

2017年7月20日

# 新イメージキャラクターに吹石一恵さんが就任! 『かっぱ寿司 新 CM 発表会』 事後レポート

2017年7月19日(水)於 ヒルトン東京お台場

かっぱ寿司(カッパ・クリエイト㈱本社:神奈川県横浜市代表取締役社長大野健一)は、2017年7月20日(木)より吹石一恵さんをイメージキャラクターにした新CMを放映いたします。これを記念して『かっぱ寿司新CM発表会』を7月19日(水)に開催いたしましたのでその様子をご報告いたします。



かっぱ寿司全店(348店舗2017年7月19日現在)では、お客様にご満足いただけるよう、より品質の高い商品をご提供するため、素材や作り方の見直しを行っております。

この度、吹石一恵さんを女漁師のキャラクターに起用し"やる、しかない。"をテーマにした新しい CM をお披露目いたしました。漁師も認める「品質」を提供する「本気」の寿司づくりを宣言するとともに、女漁師の成長と、かっぱ寿司社員の成長を通して、かっぱ寿司の変化を感じていただく内容となっております。

『かっぱ寿司 新 CM 発表会』当日は、ゲストに吹石一恵さんと、岡山天音さんをお招きし、CM 撮影現場での裏話や、お寿司に関するトークショーなどを実施いたしました。

### ■当日の様子

#### く新CMに関するトークセッション時>

CM出演依頼を受けた際、「かっぱ寿司が本気で変わろうとしている大切なタイミングでお声掛けをいただき大変嬉しく思った」と笑顔で語られた吹石さん。岡山さんは、「かっぱ寿司社員の役をいただいたので、実際の社員の方を代表するような気持ちで挑まなければという意気込みのもと撮影に臨みました。」とお話されました。

伝説の漁師役を演じた柄本明さんについて、「圧倒されるほどの存在感があった」と絶賛したお二人。衣装合わせで柄本さんにご挨拶をされたという吹石さんは、その時点ですでに伝説の漁師役が完成されていて、独特なオーラがあったと柄本さんの姿を思い返されていました。

吹石さんは、漁港で氷の入った重い箱を引っ張るシーンの撮影で、長時間に渡って何度もその箱をひき「翌日以降筋肉痛になった」というエピソードも。女漁師役に体当たりで挑み、まさに本気の表情になっていると解説をしました。

撮影当日は差し入れで中とろの握りが振る舞われ、何貫も食べたくなる位美味しかったと嬉しそうな表情を 浮かべていた吹石さんですが、発表会が始まる前に「今日も実はいただきました…」という岡山さんの言葉に 思わず「えっ!?」と心の声が漏れるお茶目な一幕もありました。

#### <お寿司に関するトークセッション時>

「回転寿司の経験や思い出は?」という質問に対し吹石さんは、「回転寿司は子供の頃から好きな場所で、 家族で行った楽しい思い出があり、わくわくする夢のような場所でした。」とご自身の経験を笑顔で語られま した。同じく子供のころから祖母の家の近くのかっぱ寿司が好きだったという岡山さんは、本イベント前日に かっぱ寿司でお食事をされたとのことで、店内の雰囲気の変化やメニューバリエーションと美味しさを絶賛さ れていました。

「好きな寿司のネタは?」という質問には、吹石さんは、「まぐろはもちろんですが、しめ鯖など光りものが大好きなので、かっぱ寿司でぜひ"光りもの祭"をやっていただきたい」と目を輝かせかっぱ寿司に提案。岡山さんはCMにもある中とろはもちろん、サイドメニューも好きと回転寿司ならではの楽しみ方を熱心に語っていただきました。

多くの報道陣が集まる中、イベント終了後には、かっぱ寿司の「やる、しかない。」本気を込めた『極上中 とろ』の試食も行われ、本イベントは大盛況のうちに終了致しました。













## 『かっぱ寿司 新 CM 発表会』概要

開始日程 : 2017年7月19日(水)

開始時間 : 14:00~15:00(13:30受付開始)

会 場 : ヒルトン東京お台場 1F オリオン (東京都港区台場 1-9-1)

ゲスト: 吹石一恵さん、岡山天音さん

内 容 : かっぱ寿司の新コミュニケーションの考え方、かっぱ寿司新 CM 発表

CM キャラクターの吹石一恵さん、岡山天音さん登場

トークショー、フォトセッション、ムービーセッション、極上中とろの実食

当日の動画 URL: <a href="https://youtu.be/X26SPnKOmBc">https://youtu.be/X26SPnKOmBc</a> CM スペシャルサイト: <a href="http://www.kappasushi.jp/CM/">http://www.kappasushi.jp/CM/</a>



かっぱ寿司 新CM発表会